

Distinción para la Cruz Roja San Rafael por su trabajo durante la pandemia



En esta época de pandemia la Cruz Roja San Rafael ha tenido una incesante participación en diferentes campañas de apoyo y ayuda a la comunidad. En este marco, la entidad fue propuesta para recibir una distinción legislativa en torno a su destacada tarea. “Durante la pandemia, la Cruz Roja filial San Rafael cumplió un rol de auxiliar del sistema sanitario local, colaborando con diferentes tareas desde la llegada de insumos médicos hasta funciones durante la vacunación”, destaca el documento. Entre los programas y actividades en los que estuvieron presentes los más de 190 voluntarios se destacan Programa Detectar, Vacunación en el Centro de Congresos, Vacunación en los distritos, Carga de datos Sistema SISA, Llamado a los hisopados

negativos para comunicarle el resultado, colaboración en el seguimiento telefónico en OSEP a los casos positivos, tareas administrativas, hisopados, colaboración en servicios del Hospital Schestakow y carga de vacunas colocadas en el sistema Novivac (Aproximadamente 2000 por día).

“En su trabajo diario se han desarrollan acciones humanitarias junto a las comunidades, promoviendo la reducción de riesgos y el desarrollo integral de las personas. Creemos necesario reconocer las tareas realizadas por los voluntarios del Instituto de la Cruz Roja San Rafael en coordinación con el sistema de salud provincial, su colaboración ha sido primordial para facilitar el acceso al sistema de salud de la población durante esta pandemia” detalla la propuesta que apoya la distinción por “su contribución voluntaria y dedicación con la salud de los habitantes del departamento de San Rafael durante la pandemia”.